

Vendimia

Desde este lunes, nuestra representante Milagros Cantero, junto al resto de las candidatas al cetro nacional de la Vendimia, inició su convivencia en un hotel céntrico de la capital mendocina y paralelamente continuará con sus actividades de promoción, como así también entrevistas, fotos y videos para diferentes medios de comunicación y una serie de capacitaciones.

Este martes en la peatonal Sarmiento, Milagros participó de la presentación de «Reinas de Todo Corazón», una iniciativa que año a año tiene por objetivo que cada soberana promocioe las actividades de una entidad de bien público. En esta oportunidad, la elegida por la representante fue el Merendero San José, donde ella es voluntaria.

Anoche las actividades continuaron con la Fiesta de la Cosecha, para darle ya el viernes el paso a la Vía Blanca, y al día siguiente será el Carrusel y por la noche el Acto Central, con el espectáculo «Milagro del Vino Nuevo», la elección y coronación de la nueva reina.